



Visi & Misi Calon Presiden BMWCCI Periode 2019-2021

Saya yang tersebut dibawah ini :

1. Nama : Heru Kusuma Wijaya
2. Bakal Calon : Presiden BMWCCI Periode 2019 – 2021.
3. No. Anggota : B001
4. Chapter / Register Asal : Jakarta

VISI

Menjadi role model perkumpulan otomotif Indonesia.

Menjaga dan meningkatkan prestasi BMWCCI dikancah Internasional.

Menjadi Best Club 2020 & 2021.

Mendukung dan merealisasikan BMW Club Indonesia yang setara dengan BMW Club Asia.

Memberikan benefit dan edukasi berkelanjutan kepada seluruh anggota club.

MISI

Menjadikan BMWCCI sebagai organisasi yang solid, dinamis dan professional.

Bersama seluruh pihak menjalankan organisasi untuk mencapai KPI yang ditargetkan.

Keterbukaan laporan dan evaluasi dari hulu hingga hilir struktur organisasi.

Membuat event-event bergengsi dan bermanfaat secara nasional dan internasional.

Go-Digitalize (Mobile apps, Website dll..).



Menjadi tuan rumah atau penyelenggara dalam agenda meeting BMW Asia dan BMW Council (AGM Meeting).

Mendukung secara optimal seluruh kegiatan chapter dan register dalam segala bidang.

Menjaga hubungan baik dengan BMW Group Indonesia, sponsor dan seluruh stakeholder.

AGENDA UTAMA

Musyawarah Nasional & Indonesian Bimmerfest 2020 & 2021.

Melanjutkan dan mengembangkan program One Make Race.

Iconic Event untuk setiap chapter & register (Bimmerjunction, Bimmerday , E30 Meet dsb..).

Fahrer Vision & Management Organisasi bagi seluruh pengurus chapter dan register.

Mengkoordinir kegiatan non-motorport bagi seluruh member (Golf, Diving dsb..)

Siaran rutin secara nasional melalui Streaming Radio agar terus bisa menginformasikan seluruh kegiatan BMWCCI secara Nasional dan Internasional.

Melakukan Annual & Semester meeting untuk evaluasi kinerja pengurus BMWCCI.

Mengikuti seluruh agenda Internasional BMW dan menjadikan Indonesia sebagai salah satu tuan rumah (AGM Meeting).

Melakukan agenda charity dalam lingkup Sosial dan Lingkungan (Pendampingan dan pengembangan anak-anak HIV-AIDS, Water for Life dll..).